



7 gulungan

Ikhtisar



1God 1FAITH 1CHURCH Universe Kustodian Wali

Scroll 1: **Kepercayaan**

Penegasan-Doa

Ada **1GOD** yang baik HE & SHE!

1GOD menciptakan 2 Universe & manusia dipilih untuk menjadi Kustodian alam semesta fisik!

Manusia-hidup adalah suci dari konsepsi & ada kewajiban untuk memperbanyak!

Manusia adalah untuk mencari & mendapatkan pengetahuan kemudian menerapkannya!

Hukum-Pemberi Manifest menggantikan semua pesan sebelumnya **1GOD** dikirim!

Nomor penting & nomor 7 adalah ilahi!

Ada Afterlife & ada Malaikat!

Gulir 2: **kewajiban Kewajiban-Doa**

Menyembah **1GOD**, membuang semua berhala lainnya

Melindungi, tubuh manusia dari konsepsi

Seumur hidup, mencari, memperoleh & menerapkan pengetahuan

Mate untuk memperbanyak & memulai keluarga sendiri

Honor, menghormati orang tua Anda & kakek-nenek

Jagalah Lingkungan & semua bentuk kehidupan yang

Menggunakan '**Hukum-Pemberi Manifest**', menyebarkan pesannya Melindungi

binatang dari kekejaman & kepunahan

Berdiri untuk tidak adil diserang, kurang beruntung, lemah & miskin

Makan yang lapar, penampungan tunawisma & kenyamanan sakit

Protes ketidakadilan, amoralitas, & lingkungan-vandalisme

Melakukan pekerjaan dihargai, tidak ada kemalasan

Hindari & membersihkan Polusi

Akan baik Menghukum Jahat

Mengkremasi, kuburan dekat

Hanya & memberikan penghormatan layak

Suara di semua Pemilihan!

Gulir 3: keistimewaan Permintaan-Doa

Bernapas, udara bersih	Memiliki komunitas kekerasan bebas
Minum, air disaring	Memiliki hewan peliharaan
Dimakan, makanan sehat	Pendidikan gratis
Pelindung, pakaian terjangkau	pengobatan gratis saat sakit
Higienis, tempat tinggal terjangkau	menerima penghormatan
Ibadah & Percaya 1GOD	menerima keadilan
Free Speech dengan Restrains moral yang Dihargai	Mate kerja, mulai
keluarga	Pemerintah telah memilih secara bebas
Berakhir dengan martabat	

Gulir 4: kegagalan Kegagalan-Doa

Kecanduan	kanibalisme Envy	Sumpah palsu
Menjarah	Egois	Perusakan

Gulir 5: kebajikan Kebajikan-Doa

menyembah hanya 1GOD & selalu menghukum kejahatan		
1 st Belajar, maka Ajarkan & kelangsungan Pengetahuan		
Melindungi Lingkungan & Harmonize dengan Habitat		
Mencintai, diandalkan & Setia	Bersih & rapi	Ketekunan
Keberanian, Compassion, Hanya, Sharing		

Gulir 6: Khronicle Warisan-Doa

Penciptaan	Dekat-Past - 700 untuk - 70 tahun
Kuno-Times untuk - 2.100 thn	Saat-Times - 70-0 tahun
Jauh-Past - 2.100 untuk - 1.400 thn Baru-Umur dari 0 tahun dan seterusnya adalah:	
Menengah-Past - 1.400 untuk - 700 thn	Bernubuat

Gulir 7: Akhirat Jiwa-Doa

Duka-Doa	Menghidupkan kembali-Bad Doa	Menghidupkan kembali-baik Doa
Kremasi	Penghakiman-Day Kemurnian-Scales	malaikat

1GOD sedang menunggu untuk mendengar dari ANDA! Y y

YY

HARIAN - Doa

sayang **1GOD** . Pencipta Alam Semesta yang paling indah Bantu aku menjadi bersih, penuh kasih & rendah hati Menggunakan 7 Gulungan sebagai panduan:

Aku akan melindungi kreasi Anda & Menghukum Jahat.
Berdiri untuk tidak adil diserang, kurang beruntung, lemah & miskin Feed lapar, penampungan tunawisma & kenyamanan sakit Warta:

1GOD, 1FAITH, 1Church, Universe Kustodian Wali

Menyatakan:

1GOD, 1FAITH, 1Church, Universe Kustodian Wali

Terima kasih untuk hari ini

Anda yang paling rendah hati yang setia kustodian-wali (1st nama) Untuk Kemuliaan 1GOD & Baik dari Manusia

Doa ini digunakan sehari-hari, sendiri atau dalam kelompok di setiap tempat yang Anda sukai, menghadapi matahari terbit ditutup. Dibacakan di Gathering.



menyembah **1GOD** melibatkan Berdoa.

Berdoa adalah metode terbaik tetap berhubungan dengan **1GOD**.

Bila tidak ada 1 mendengarkan! Ketika tidak ada harapan! Berdoa! **1GOD** mendengarkan.

Berdoa adalah cara yang paling menguntungkan (katup pengaman) mengungkapkan suatu orang dalam gejolak & emosi. Cobalah !

Berdoa adalah bentuk paling banyak digunakan dari menyembah **1GOD** . Sebuah harian-rutin.

Berdoa membantu mengatasi sakit hati & kesedihan. **1GOD** tidak mendengarkan!

Berdoa perlu mengatasi kebutuhan nyata & menekan. Jangan sembrono!

Berdoa kebutuhan harus didukung oleh tindakan yang relevan. Berdoa tidak cukup!

Ketika penuh dengan kebahagiaan berbagi momen ini dengan **1GOD** .
Selalu!

Berdoa untuk kepentingan yang kurang beruntung adalah yang paling berharga. Cobalah !

doa perlu **1GOD** ini persetujuan untuk berhasil. Kepercayaan **1GOD** ini pertimbangan !

Akhir

Pesan terbaru 1GOD, Hukum-Pemberi Manifest

14.04.04.07 www.universecustodianguardians.org